

**Beschluss:
Landesdelegiertenkonferenz
Rostock, 3./4. April 2011**



**Unterstützung der Kampagne der Amadeo-Antonio-Stiftung
„Kein Ort für Neonazis in Mecklenburg-Vorpommern“**

Ein wichtiges Ziel im diesjährigen Wahlkampf ist, dass die NPD nicht wieder in den Landtag gewählt wird. Die Amadeo-Antonio-Stiftung hat dazu eine Kampagne aufgelegt, die auch schon in anderen Bundesländern durchgeführt wurde. Kern der Kampagne ist die unbürokratische Förderung vieler kleine Projekte und Aktionen insbesondere von Jugendlichen vor Ort. Darüber soll durch die Verbreitung des Logos „Kein Ort für Neonazis“ eben diese Botschaft transportiert werden. Verschiedene Organisationen in MV unterstützen die Kampagne.

Wir beantragen die Kampagne zu unterstützen. Im Konkreten heißt das unter anderem:

- wir verteilen das Material der Kampagne an unseren Info-Ständen;
- wir drucken bzw. bestellen in Absprache mit der Stiftung das Logo auf einem Teil Plakate;
- wir informieren in Absprache mit der Stiftung die Presse, dass wir die Kampagne unterstützen.